Seite: 18



Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



Pan Rotheneder, Kellner aus dem "Schweizerhaus", bei der Arbeit: Stets freundlich und gut gelaunt, bewirtet er die Gäste.

Der freundlichste Kellner von Wien

Ein 27-jähriger Wahl-Burgenländer kommt bei den Gästen am besten an.

Wien. Pan Rotheneder ist der freundlichste Kellner Wiens. Der gebürtige Wiener lebt seit vielen Jahren in der burgenländischen Gemeinde Stegersbach. Er ist 27 Jahre alt und kellnert seit März dieses Jahres im Schweizerhaus im Prater. "Er lacht ständig und ist im-

mer gut drauf. Wir freuen uns schon auf die nächste Saison mit ihm", sagt Schweizerhaus-Chef Karl Kolarik.

Auf der Online-Plattform der Initiative Gastfreundschaft hat viele Gesichter konnten Wiener ihren Lieblingskellner wählen. Hintergrund der Aktion war, ein Zeichen gegen Rassismus zu setzen.